

24Jam

Jajaran Lapas Pasir Putih Penuh Semangat Jadi Petugas Upacara Peringatan HUT KORPRI ke-53 di Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.24JAM.CO.ID

Nov 29, 2024 - 12:36



Jajaran Lapas Pasir Putih Penuh Semangat Jadi Petugas Upacara Peringatan HUT KORPRI ke-53 di Nusakambangan

Cilacap-INFO_PAS - Jajaran Lapas Pasir Putih Penuh Semangat Jadi Petugas Upacara Peringatan HUT KORPRI ke-53 di Nusakambangan. Penuh semangat Kalapas Kelas IIA Pasir Putih sampaikan amanat Presiden Republik Indonesia dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) ke-53 yang digelar di Pulau Nusakambangan dihadiri oleh jajaran Petugas, Pejabat Struktural dan Ka.UPT se Nusakambangan-Cilacap, Jumat(29/11).

Kalapas Pasir Putih Nusakambangan, Enjat Lukmanul Hakim bertindak sebagai inspektur upacara dan Kepala Seksi Kegiatan Kerja Lapas Pasir Putih, Eko bertugas sebagai Komandan Upacara.

Sambutan Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto dibacakan oleh Inspektur Upacara HUT KORPRI "Dengan diterbitkannya Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2023 tentang Aparatur Sipil Negara, KORPRI akan bertransformasi menjadi Korps Pegawai ASN RI, dengan tujuan utama untuk memperkuat jiwa korps ASN sebagai pemersatu bangsa. Dengan harapan KORPRI menjadi satu-satunya organisasi yang menaungi ASN, dan menjadi wahana mempercepat penyebaran informasi program pemerintah kepada masyarakat."

KorPRI bisa Kita jadikan sebagai momentum untuk melakukan langkah - langkah inovasi berkelanjutan untuk mensukseskan Program Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden.

Beberapa pesan penting dari Presiden RI untuk menjadi pedoman yaitu perkuat solidaritas dan kerja sama KORPRI jadikan KORPRI simbol persatuan kolaborasi dan stabilitas nasional melalui kerja sama dengan seluruh komponen bangsa. Dorong Inovasi dan Efisiensi utamakan pelayanan cepat hemat dan transparan melalui teknologi digital dan E Government. Perkuat Integritas dan Disiplin tunjukkan integritas tinggi disiplin dan patuh hukum di setiap lini pelayanan. Pastikan akses pangan sehat bantu penyediaan pangan bergizi bagi kelompok rentan, dukung ketahanan energi transisi ke energi terbarukan. Kurangi impor dan tingkatkan efisiensi. Turunkan kemiskinan kolaborasikan program pengentasan kemiskinan dengan kementerian terkait. Jaga netralitas dan loyalitas ASN tetap netral dalam politik setia kepada kepentingan rakyat dan bangsa. /aj